



**Blau-Weiß 96 Schenefeld e.V.**  
**Abteilung Floorball**  
**Achter de Weiden 91**  
**22869 Schenefeld**  
**presse@floorball-schenefeld.de**

# PRESSEMITTEILUNG

## **+++ U15 Floorballer spenden an DKMS+++**

„Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs“, so die DKMS auf ihrer Homepage. So traf es in diesem Jahr auch Matti, einen U11 Spieler der Floorballabteilung von BW96 Schenefeld. Um den passenden Spender zu finden, gab es in Schenefeld direkt mehrere Aktionen von z.B. Schule & Feuerwehr. Schon im Jahr 2017 zeigte Schenefeld einen unglaublichen Zusammenhalt, als die damals 16-jährige Paula ebenfalls an Leukämie erkrankte und sich mehr als 3000 Menschen in Schenefeld typisieren ließen. Genau wie bei Paula konnte auch bei Matti ein Spender gefunden werden und so kann er voraussichtlich ab Januar auch endlich wieder die Schule besuchen.

Damit eine solche Spende zustande kommen kann und Leben gerettet werden können, ist es unglaublich wichtig, dass sich möglichst viele Menschen typisieren lassen. Dies geht auch ohne große Aktionen ganz einfach über die Homepage der DKMS. Bei der Aktion der Feuerwehr damals für Paula hat sich ein Großteil des Herren- und Damenteam ebenfalls typisieren lassen. Unter anderem unsere ehemalige Spielerin Kaddy, welche 6 Jahre später tatsächlich für eine Spende in Frage kam: „Als ich die Nachricht bekommen habe, dass ich als Spenderin in Frage komme, hatte ich keine Zweifel. Diese konnten aufgrund eines ausführlichen Gespräches am Anfang auch gar nicht aufkommen. Mir wurde jederzeit das Gefühl vermittelt, dass ich jegliche Fragen stellen kann und sich Zeit genommen wird.“

Dass die Arbeit der DKMS wichtig ist und Früchte trägt zeigen diese Beispiele und ist vielen mittlerweile bekannt. Teilweise unbekannt ist dabei die Tatsache, dass die DKMS beispielsweise die Kosten für die Neuregistrierungen aus Spenden finanzieren muss. „Jede Neuregistrierung kostet uns 40 Euro und wird nicht von den Krankenkassen übernommen.“, schreibt die DKMS ebenfalls auf ihrer Homepage. Und so entschlossen sich die U15 Floorballer von BW96 gemeinsam mit Ihren Eltern, 500€ von den Einnahmen der deutschen Meisterschaft, an die DKMS zu spenden. „Die Arbeit der DKMS ist unglaublich wichtig und dies möchten wir finanziell unterstützen“, so Trainer Daniel Czapelka. Und weiter: „Dabei wollen wir auch weiter auf dieses Thema aufmerksam machen. Mit jeder Person, die sich typisieren lässt, steigt die Wahrscheinlichkeit für viele Menschen einen Spender zu finden.“

Die gesamte Abteilung wünscht Matti weiterhin eine schnelle Genesung.

Infos über die Typisierung und Geldspenden sind unter [www.dkms.de](http://www.dkms.de) zu finden.

Wie ist der Himmel???

Blau-Weiß!!!

